

Así son los controles de **drogas** y **alcohol** durante este mes de agosto

- TMB obligará a los conductores de bus a someterse a controles de **alcohol** y **drogas**. La DGT recuerda a los conductores algo que siempre olvidan y que es muy peligroso. ¿Cómo evitar atascos durante esta operación salida de agosto? La DGT tiene el truco



DGT (Dirección General de Tráfico) Alcoholemia Drogas

<https://www.elperiodico.com/es/trafico-y-transportes/20230817/dgt-sera-campana-drogas-alcohol-agosto-dv-9...>



El Periódico

Jueves, 17 agosto 2023

La Dirección General de Tráfico (DGT) **intensifica desde hace varios días** el control sobre el consumo de **alcohol** y **drogas** en la conducción con una campaña de vigilancia, que supuso en 2022 que 596 conductores fuesen denunciados.

Desde el **lunes 14 de agosto hasta el próximo domingo día 20**, la Dirección General de Tráfico (DGT) tiene en marcha esta campaña de vigilancia del consumo de **alcohol** y **drogas** en la conducción, uno de los principales factores de riesgo en los siniestros de tráfico.

Según el Instituto Nacional de Toxicología, del total de 854 conductores fallecidos en accidente de tráfico y sometidos a autopsia y análisis toxicológico, 443, lo que supone un 51,8 % del total, arrojaron **resultados positivos a alcohol, drogas de abuso y psicofármacos**, aisladamente o en combinación.

El **alcohol** sigue siendo la sustancia más consumida por los conductores fallecidos, seguido de la **cocaína** y el **cannabis**, y en tercer lugar, los psicofármacos. En el caso de los peatones, de los 221 peatones fallecidos por atropello en accidentes de tráfico y sometidos a autopsia, 94 arrojaron resultados positivos a **alcohol, drogas** y/o psicofármacos, lo que es equivalente a un 42,5 %.

Novedades

Se establecen diferentes **puntos de control en todo tipo de carreteras y a cualquier hora del día** con el objetivo de evitar que personas que hayan ingerido **alcohol** o hayan consumido **drogas** circulen por las carreteras.

Tráfico ha invitado, además, a los ayuntamientos para que se sumen a la campaña con el establecimiento de controles en sus respectivos cascos urbanos, al coincidir la celebración de **fiestas de verano, las vacaciones y la existencia de locales de ocio** que actúan como reclamo para los conductores más jóvenes, además de una mayor existencia de peatones.

Los controles preventivos continúan resultando fundamentales para la localización de estos conductores, ya que el **87 % de los positivos en alcohol** y el **51,7 % en drogas** fueron detectados en estos puntos de verificación.